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Crédito Real busca una licencia bancaria 

 
 

Extracto de la entrevista con Lorena Cárdenas, directora de Finanzas de Crédito Real, 
en el programa “Enfoque Financiero”, conducido por Alicia Salgado y Pedro Suárez en 

Núcleo Radio Mil.   
 
ALICIA SALGADO: Ya tenemos en la línea a nuestra primera entrevistada, Pedro. 
 
PEDRO SUAREZ: Se trata de Lorena Cárdenas, ellas es la directora de Finanzas de la 
empresa Crédito Real.  
 
ALICIA SALGADO: Fíjese usted que mañana es el Crédito Real Day ¿no? 
 
LORENA CARDENAS: Sí Alicia, muy buenas noches.  
 
ALICIA SALGADO: ¿Cómo estás Lore? 
 
LORENA CARDENAS: Muy bien, muchas gracias. Mira, mañana estamos invitando a nuestro 
día de inversionistas, es este Día de Crédito Real, donde para nosotros es una gran 
oportunidad para escuchar a los inversionistas y así también darles nuestra perspectiva en 
la estrategia de crecimiento de Crédito Real. 
 
(…) 
 
ALICIA SALGADO: Por ahí se comenta mucho la posibilidad de que ya Crédito Real se 
transforme en banco comercial. 
 
LORENA CARDENAS: Sí, es muy importante ver hacia adelante y eso es mucho lo que 
queremos platicar mañana en nuestro Crédito Real Day y es donde queremos escuchar a 
nuestros inversionistas.  
 
La intención de Crédito Real de buscar una licencia bancaria es fortalecer nuestra 
capacidad de acercarnos a mayor liquidez, de encontrar una mayor capacidad de financiar 
este crecimiento de cartera. Nosotros en Crédito Real particularmente busca esos 
segmentos de mercado que hoy no tienen una oferta de crédito, particularmente estamos 
financiando autos usados donde difícilmente puedes encontrar un financiamiento, estamos 
financiando microcréditos para grupos de señoras que necesitan capital de trabajo, pero 
para nosotros poder otorgar ese crédito en estos mercados también  tenemos que conseguir 
fuentes de financiamiento.  
 
Esta licencia bancaria para Crédito Real será un paso muy importante en el incremento de 
sus fuentes de financiamiento.  
 
ALICIA SALGADO: Bueno, hasta hoy se han financiado en el mercado de pantalón largo, la 
verdad es que tampoco les falta financiamiento y es una Sofom bastante sólida, de hecho 



hace poco liquidaron parte de su tenencia de las notas que se vencían en el 2015 y sus 
resultados al tercer trimestre de este año muestran un crecimiento de los ingresos netos 
del 10 por ciento. La gente confía mucho en esto. ¿Para cuándo esperan ustedes, dada la 
evolución que tiene la solicitud ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que 
pudieran tener la respuesta digamos a su petición de conversión a banco múltiple? 
 
LORENA CARDENAS: Mira Alicia, nosotros estamos esperando tener esa licencia bancaria a 
finales del 2015 donde Crédito Real durante el 2016 empezaría a incursionar a fondear la 
empresa con una nueva fuente de financiamiento como son los depósitos de clientes.  
 
ALICIA SALGADO: O sea, apenas la metieron y se espera el proceso, estarán en el proceso 
de evaluación y una vez que les den autorización tienen que pasar auditoria hasta que 
funcione ¿no? 
 
LORENA CARDENAS: Correcto. Lo que sí es muy importante mencionar es que hoy Crédito 
Real ya cuenta con una fortaleza en sus fuentes de financiamiento, como bien lo 
mencionas, somos un emisor recurrente en el mercado local, de hecho estamos en proceso 
de emitir un mediano plazo por mil millones de pesos que ya está calificado tanto por S&P 
como por HR Ratings, la próxima semana, el 19 de noviembre y estamos en proceso de 
buscar ese acercamiento con el mercado, sería una nota a dos años.  
 
 
 


